

# 農林水産業 最前線

## 都市農業振興基本法案の意義は



基本法案を心の観  
るか。

### 鳩谷 栄一氏に聞く

置かれ、農業振興という観点からの国の政策支援が限られている。基本法が制定されば、国と地方自治体が責任を持って振興に当たるにかかる。その意味では、この法案が都市農業の持続的発展を可能にする第一歩となる。

### 大きい公明 党的貢献 新しい地域社会築く要素に

法案の取りまとめに尽力してきた公明党に対する評価は。

取り組みのレールを敷いてきた公明党の貢献は大きかった。10年ほ

### 持続的発展への第一歩

わせて政策を実現していく努力のたまものだと感謝は大きい。国土交通省が所管する市街化区域内の都市農地は、縦割り行政の狭間に

公明党は評価したい。  
と思う。

農業に关心を持つ  
方がいい。

今後めざすべき方  
向性について。

以前から、公明党は都市農業を守る法律の制定を主張していた。その道筋が付いたのは、現場の声を聞き、現場の事情に合

うたが。都市住民が増えているよ  
うなが。都市農業の熱い規範が付いたのは、農業の地に指定された市街化区域の農地だけ、相続税の納稅猶予が適用され、國

### 都市農業振興基本法案で 公明党が提案したポイント

- 国と地方自治体が振興に責任を担う
- 農林水産、国土交通両相の連携で基本計画を作る

### 国と地方自治体が実行すべきこと

- 都市農地の継続へ必要な税制
- 農産物を豊富に供給できるよう施設を整える
- 都市農家と食品関連事業者の連携を促す
- 学校教育で農作業体験できる機会を充実